MILIEU SCOLAIRE

Le rugby s'invite à Touscayrats

Toute l'équipe technique du Comité était présente au lycée agricole de Touscayrats à Dourgne pour une journée découverte de la balle ovale, le jeudi 23 mars.

Ce sont plus de 400 filles qui ont découvert cette activité au travers d'ateliers de manipulation de balle, de lutte et de jeu réduit.

L'objectif était de faire découvrir la section féminine et montrer les similitudes entre les valeurs agricoles et rugbystiques.



Section rugby 2015-2016 encadrée par Fabrice Norgieux